



Collège Mathieu

Centre francsaskois d'excellence en éducation
Éducation postsecondaire collégiale



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Annulation du Forum local

Regina, le 17 mars 2016 – L'organisme le Français pour l'avenir et le Collège Mathieu ont le regret de vous aviser que le Forum local, prévu pour le 23 mars, n'aura pas lieu.

Le Forum local est un événement destiné aux élèves de programmes de langue française et leur offre une opportunité de participer à des ateliers et des activités de formations tout en prenant une part active à des panels de discussion. Il permet également de renforcer la vitalité francophone en milieu majoritairement anglophone ainsi que valoriser les bénéfices du bilinguisme.

Malheureusement, le taux d'inscription étant insuffisant, le comité organisateur a pris la décision d'annuler l'événement cette année. Toutefois, le comité se penchera très prochainement sur la préparation de l'édition 2017, désirant ainsi développer une formule plus adaptée au calendrier scolaire afin d'attirer plus de participation des écoles.

-30-

Source: Sébastien Laperrière
Coordonnateur des communications/marketing
Téléphone : 306 565-3525
Télécopieur : 306 569-2609
Courriel : communications@collegemathieu.sk.ca